
ASL Conseil d’administra2on du 16 juin 2021 

Présents 
Laurent Lesage 
Chris0ne Roumilhac 
Françoise Leclerc 
Mar0n Monot 
Jean-Claude Levern 
Jean-Claude Miremont 
Daniel Lecluze 
Cyril Logeart 
François Méchin 
Mairie : Marie-Hélène Farbos et Mehdi El Garga0 
Excusés : Adolphe Mendy / Corinne Gondek / Pascal Bonne 

1. Mot d’aurevoir et de sympathie de Laurent Lesage à Bernard Tournier. 
Laurent avait tenu à par0ciper à l’AG de la sec0on Randonnée Marche Nordique pour saluer Bernard et assister à la 
passa0on de présidence de Jean-Claude Miremont. 
Bernard et Jean-Claude se sont à leur tour exprimés. 
Un grand merci à Bernard pour son temps et énergie dépensés pour l’ASL ! 

2. Devis Assoconnect 
Echanges sur les poten0els « suppléments » liés à l’u0lisa0on de la solu0on 
Demande d’un devis plus complet que celui transmis avant valida0on défini0ve 
Devis bien en dessous de l’es0ma0on annoncée au dernier CA : 772,20 € vs 3 000€ 

Vote sous réserve de ces compléments d’informa0ons : adopté 100% 

3. Candidature d’un alternant 
Récep0on d’un CV sérieux qui correspond aux aaentes. 
2 ans d’alternance pour un Master Marke0ng & Digitalisa0on 
Entre0en à finaliser 

4. Répara2on des bulles de l’ASL Tennis 
Introduc0on du sujet par Chris0ne suite notamment à la commission finance qui a lieu en mairie. 
En aaente de proposi0ons d’une solu0on commune entre l’ASL et la mairie pour faire bouger une situa0on au point 
mort depuis 6 mois. 
Interven0on de Laurent Kobrin (Président ASL Tennis) sur le contexte, les solu0ons de répara0on, les devis reçus… 
Devis retenu : 90K€ 
Des solu0ons juridiques doivent être envisagées pour border le projet 

- ASL construit du provisoire sur terrain Mairie 
- Don à la mairie 

ASL en mesure de par0ciper au financement à hauteur de 50% 
Décision mise au vote sous réserve de solu0on juridique sa0sfaisante : adopté 100% 

ACTIONS :  Laurent Kobrin envoie les devis à Mr El Garga0 
Mr El Garga0 revient vers ASL avec proposi0on de solu0on concrète 
Services techniques municipaux re0re la bulle tombée (rdv le 21 juin) 
+ mise en sécurité des 2 cours (pose de poteaux et de grillage à prévoir) 

5. Logos  
Présenta0on et échanges sur les logos 
Il y aura un logo générique ASL et des versions personnalisées avec pictogramme de la sec0on pour celles qui le 
souhaitent 
L’alternant pourra s’occuper de ceae par0e personnalisa0on 
Vote du logo ci-contre : adopté à 100% 

6. Forum des associa2ons 
Se 0endra le 4 septembre en extérieur au Parc des 3 grilles 



Podium de 40 m² + zone pour les démonstra0ons à disposi0on 
Formulaire transmis par le service des sports de la mairie pour recenser les besoins des sec0ons 
Restaura0on de la journée : Mr El Garga0 proposait à une sec0on de s’en occuper à défaut ça sera un foodtruck. 
Tenues logotées pour les membres de l’ASL 

7. Masques logotés ASL 
Sur proposi0on d’Adeline de la sec0on Boxe, confec0on de masques aux couleurs de l’ASL. 
Adeline nous fait passer des devis pour valida0on 

8. Judo – Conven2on prestataire Antoine Bienne 
- Récapitula0f de la situa0on par Françoise : trop d’anomalies et d’incohérences dans les échanges, les tarifs, 

la ges0on administra0ve et financière de la sec0on et de son bureau. 
- Refus de la sec0on d’harmoniser et d’adapter ses tarifs malgré le vote du dernier CA, un manque évident de 

consensus de la part de la sec0on déploré par l’ensemble de l’ASL 
- Menaces du prestataire par mail de poursuivre les échanges par voie d’avocat uniquement 
- Proposi0on de s’appuyer sur les conseils d’un avocat pour l’ASL afin de savoir quels sont les risques réels face 

à la situa0on 
- En fonc0on, forte probabilité de meare fin à la collabora0on de ce prestataire 

Prochain CA : mercredi 1er septembre afin de finaliser la prépara0on du forum 

Le Président        La secrétaire 
Laurent Lesage         Corinne Gondek


